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C O N S E L H O  F I S C A L   -  ATA DE REUNIÃO ORDINÁRIA 
 
 

Ata nº02/2021 – Aos dezessete dias do mês de março de dois mil e vinte e um, às 
08:00 hrs, reuniram-se na sede do IPESI os membros do Conselho Fiscal, sobre a 
Presidência da Sra. Sandra Regina F. da Silva, Solamir Coelho, Cenita Schizzi Dani, 
Flavio Elias G. Custódio e Wilmara Jaqueline M. Pitta, Diretora do Ipesi. A Presidente 
do Conselho anotou inicialmente que com o avanço dos procedimentos do programa 
Pró-Gestão, o Conselho Fiscal receberá mensalmente cópia da Ata do Comitê de 
Investimentos (Comin) e do relatório de resultado financeiro dos investimentos, com 
vista a analisar e emitir parecer sobre a regularidade da alocação de recursos do 
IPESI. Registrou a Presidente o recebimento das Atas do Comin dos meses de 
Janeiro e Fevereiro. Em sequência, passou a palavra para a Diretora do IPESI, a 
qual explanou sobre os investimentos, ressaltando que nos meses de janeiro e 
fevereiro houveram resultados negativos; O município regularizou a CRP e estão 
verificando adequações administrativas da Lei 041/2014, conforme a legislação 
aplicada, as quais serão propostas para aprovação. Após a explanação, a Diretora 
do IPESI devolveu a palavra a Presidente e retirou-se da sala para o Conselho 
continuar seu trabalho. Iniciou-se a análise da alocação de recursos, bem como, o 
Relatório Mensal de Investimentos contrapondo aos parâmetros contidos na Política 
de Investimentos. A proposta de alocação de recursos do Comitê de Investimentos, 
frente a atual conjuntura econômica, mostra-se assertiva e encontra respaldo na 
proposição da Política de Investimentos 2021 aprovado por este Instituto, assim será 
emitido parecer favorável, referente aos meses de JANEIRO e FEVEREIRO; 
prosseguimos com a análise dos caixas, referente aos meses de DEZEMBRO/2020 
e JANEIRO/2021, examinando as contas, os balancetes e livro caixa. O pagamento 
da dívida ativa da Prefeitura foi repassado. Os livros dos Caixas estão faltando 
algumas assinaturas, solicita-se a verificação; Foram conferidos os consignados, 
que estão em conformidade. As conciliações estão em conformidade com os 
extratos das contas. Não ocorreram licitações e diárias/adiantamentos nos períodos. 
Foram feitos os repasses das folhas corretamente e estão de acordo com os 
extratos bancários. No empenho 094/2020, falta a apólice do seguro, e no empenho 
91/2020 o cupom está incompleto. Nada mais havendo a tratar, encerrou-se a 
presente reunião que vai assinada por todos os membros presentes. 

 
 
 
 

Sandra Regina Fernandes da Silva 
Presidente 
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